

# Vorwort

## **Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger**

Sie halten hier die neue Versammlungsbotschaft der VSG Region Sulgen in den Händen – bzw. den gedruckten Teil davon. Der neue Flyer bietet Ihnen einen schnellen Überblick auf die wichtigsten Informationen und verweist Sie für die Details auf die Internet-Seite. Selbstverständlich können auf Wunsch alle Unterlagen nach wie vor in Papierform bestellt werden.

Die neue Versammlungsbotschaft ist Teil einer Auffrischung unserer Kommunikationskanäle. Als erstes erschien im Januar 2024 die VSG-Webseite im neuen Kleid, und im April bekam der Info-Newsletter «iblick» einen neuen Anstrich.

Wir möchten Ihnen mit unserer Kommunikation nicht nur den grösstmöglichen Nutzen erbringen, sondern auch das Bild unserer modernen Schule nach aussen tragen. Wir hoffen, dass uns dies gelungen ist und Ihnen der «Neuanstrich» gefällt! Herzlichen Dank für Ihr Engagement, Ihr Mitbestimmen und Ihr Vertrauen in unsere Volksschule.



*Andrea Müller*

Andrea Müller-Richner  
Präsidentin